

Carlos Marti, manager de l'équipe Cuba de baseball à Barranquilla



La Havane, 7 mars, (RHC).- Carlos Marti, sera le manager de l'équipe de baseball qui défendra les couleurs de Cuba aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, prévus du 19 juillet au 3 août à Barranquilla, en Colombie.

La nouvelle a été saluée par la grande majorité des amateurs de baseball chez nous. Carlos Marti a remporté deux championnats nationaux.

La direction nationale de la discipline a tenu compte de sa feuille de services et notamment du travail de direction qui a conduit l'équipe de Granma à la conquête du titre national aux deux dernières éditions du championnat national.

En ce moment, Carlos Marti suit de près le jeu des sportifs des deux équipes cubaines engagés dans la série de matchs amicaux entre Cuba et le Mexique. Ces deux équipes font partie de la pré-sélection nationale, la pépinière d'où Carlos Marti choisira ses disciples pour les Jeux de Barranquilla. Je vous l'assure, le regard des millions d'amateurs cubains est braqué sur les résultats des jeux et de leurs joueurs préférés. Le baseball est la grande passion des amateurs cubains des sports.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156847-carlos-marti-manager-de-lequipe-cuba-de-baseball-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba